ACTA Asamblea General de la Asociación Contrapunto - Q2

El 27 de junio de 2025 a las 13h.30

Orden del día:

- 1. Valoración General de la situación desde el punto de vista de cada uno de los promotores. Decepción, No hay buenas perspectivas en el corto plazo.
- 2. Repaso de actividades propuestas y presentadas en Ezcaray.
- 3. Estado de cada propuesta con análisis de su viabilidad.
- 4. Propuestas recibidas y su valoración. Grace ++ Ampliar ámbito actuación, Las estaciones en el Valle del Oja.
- Decisiones sobre pasos a tomar y repartos de tareas correspondientes:
 Manuel >> Filarmonía + Ayuntamiento; JM >> órganos + estaciones; Georgina >> implicación website + integración con MirloStudio.

Ruegos, preguntas y cualquier otra sugerencia.

Nos reunimos los tres socios promotores, Manuel Gimferrer, José María Gimferrer y Georgina García-Mauriño. Todos hemos recibido la convocatoria y seguimos punto por punto el orden del día propuesto para la presente Reunión Extraordinaria, con el objetivo de avanzar con la hoja de ruta de la Asociación según lo planeado en el momento de su constitución. Seguimos la orden del día de la convocatoria.

La valoración general es diferente portarte de cada uno de los miembros: Manuel Gimferrer se siente decepcionado por la falta de respuesta efectiva dude los posibles socios. José María considera que no se debe insistir en la búsqueda de socios locales. Georgina se muestra prudente, y cree que hay que tomarse un tiempo de reflexión y abrir nuevas posibilidades y proyectos que puedan funcionar. Los tiempos son cambiantes también para Ezcaray, y hay que seguir ofreciendo ideas y oportunidades, aunque es bueno pensar más allá del pueblo, e incluso más allá de La Rioja, si no hay buena acogida.

Manuel propuso un **proyecto de cámara** que no fue aceptado. Ahora mismo, permanece pendiente de recibir información presupuestaria por parte de Filarmonía para contestar a la concejala de Cultura del Ayuntamiento quien amablemente acogió la idea de llevar **El Conciertazo a Ezcaray**.

Georgina, por su parte, dio todos los pasos a su alcance para llevar a cabo alguna actividad de **Música+Arte+NFTs**. En el pueblo no se concretó ningún interés, a pesar la generosa propuesta de la artista **Grace Hye**, quien permanece abierta a participar en actividades de Contrapunto. Georgina lee el intercambio de mensaje y quedan todos los miembros dude acuerdo en explorar alguna colaboración dentro o fuera del pueblo.

También se plantea, un proyecto audiovisual sobre las Estaciones en La Rioja.

Sobre las **charlas de innovación y finanzas**, y las colaboraciones en este campo, se aparcan los proyectos de momento, y se plantea la posibilidad de hacer algo más sencillo, en vistas a explorar el verdadero interés en el tema.

Finalmente, y en relación con el **proyecto de los Órganos de La Rioja**, a pesar de no haber dado ningún paso por nuestra parte, se mantiene la idea de un proyecto audiovisual con los Órganos de La Rioja., y trataremos de dar algún paso durante el verano. (Q3)

PRÓXIMOS PASOS Y REPARTO DE TAREAS

Manuel dará seguimiento al proyecto de El Conciertazo

Georgina sigue abierta a colaborar para que se lleven a cabo actividades en Ezcaray, pero se abre a nuevos ámbitos de actuación, cosa que irá reflejando en la web y en las comunicaciones de la asociación.

Jose María se embarca en un proyectos fotográficos en torno a los órganos de La Rioja y sobre Las Estaciones. La Asociación buscará encaje y colaboraciones dentro de sus iniciativas y de acuerdo con sus fines estatutarios. Como tesorero, recordamos que la cuenta bancaria permanece pendiente de abrir ya que no hay actividad económica de momento.

A las 14h15 se despide la reunión con el convencimiento de que el verano puede aportar luz sobre la verdadera viabilidad de los proyectos e iniciativas de Contrapunto · Valle del Oja.

Se levanta la sesión de la que ha tomado nota y deja constancia en este acta, la secretaria de la Asociación, quien firma abajo:

Georgina García-Mauriño Secretaria de la A. CONTRAPUNTO